

「ぼーっと運転」要注意

「ながらスマホ」が危険なことはもちろん

当別 国道275号 信号待ちのバイクに追突

バイクの男性**死亡**、大型バスの運転手**逮捕**

◇「**昼食後**」の・・・「**居眠り運転**」、「**ぼーっと運転**」 要注意◇

2019年05月13日 05時31分

12日午後2時半ごろ、当別町樺戸町の国道275号線の交差点で信号待ちで停まっていたバイクに後ろからきた大型バスが追突しました。この事故でバイクに乗っていた男性(58)が搬送先の病院で死亡。バスには乗客はなくけが人はいませんでした。警察はバスを運転していた会社員の男性容疑者を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。

南富良野落合 ツーリング中のバイク転倒、男性死亡

◇ツーリング中のバイク・自転車とは、十分な距離をとりましょう◇

2019/5/13(月)

12日午後1時半すぎ、南富良野町落合の町道の橋の付近でもバイクが転倒し、乗っていた札幌市の会社員の男性(45)が死亡しました。現場は片側1車線の緩いカーブで、男性は仲間と一緒にツーリングに訪れていたということです。

白老 トンネル入口に衝突、25歳男性死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019年05月13日 05時31分

12日午後7時前、白老町の道央自動車道で乗用車がトンネル入口の壁に衝突する事故があり、運転していた男性(25)が死亡しました。

交差点 左折で、「左よく見てなかった」

乗用車運転の82歳男 横断歩道の81歳男性はねる、男性死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2019/5/12(日) 21:19

12日午前11時半ごろ、愛知県の交差点で、左折してきた乗用車にはねられ、自転車に乗っていた男性(81)が、死亡する事故があり、車を運転していた男(82)が現行犯逮捕されました。容疑者は葬儀から帰宅する途中だったということで、調べに対し、「左をよく見ていなかった」と容疑を認めています。

夕方5時 信号・横断歩道のない交差点

右から来た自転車

自転車の89歳の女性死亡、車の71歳女を現行犯逮捕

◇交差点、相手は「止まらないかも」しれません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019/5/12(日) 23:01

12日午後5時40分ごろ、岐阜県の信号・横断歩道のない交差点で、右から走ってきた自転車の女性(89)が車にはねられ、車を運転していた女(71)が現行犯逮捕されました。女性は頭などを強く打ち死亡しました。